

大里の空から

令和2年9月4日発行

第9号

文責：校長 大河原正道

奉仕作業 ありがとうございました。

8月30日（日）に親子奉仕作業を行いました。早朝よりたくさんの保護者の方にご協力いただき、児童と一緒に校地内の除草作業をしていただきました。花壇の周りやサッカーゴールの下は手作業で、外側の伸びている草は、刈り払い機を使ってきれいにしていただきました。おかげさまで、2学期もきれいな学校で教育活動を行うことができます。ご協力ありがとうございました。



PTA本部役員会を開催しました。

8月27日（木）に、PTA 本部役員の方々と2学期の行事等について話し合いをしました。話し合った内容は以下のとおりです。当初の予定とすこし変更がありますのでご了承願います。くわしくは後日それぞれの文書でお知らせいたします。

- 1 秋の交通安全運動街頭指導（9月23日（水）～30日（水））は、教養部と厚生部で行う予定にします。（春の交通安全運動街頭指導が行われなかったため、厚生部は秋と冬の交通安全運動に分けて参加する予定です）
- 2 武隈神社祭礼に伴う御神輿を担ぐ活動は9月30日（水）に行います。
- 3 10月1日（木）いわせ地区陸上競技交流大会は5・6年生が参加します。
- 4 10月11日（日）資源回収は予定どおり行います。
- 5 10月17日（土）運動会を行います。PTA 種目は、玉入れと綱引きを行う予定です。
- 6 12月12日（土）ほしぞら集会として1～4年生は授業参観、5・6年生は大里城物語の劇を発表します。
- 7 1月21日（木）スキー教室を行います。
- 8 新型コロナウイルス感染症のため PTA 活動が制限されている今年度は、当初の予算執行ができない状態が続いているために残金が出るかもしれません。その対応については、児童の教育活動のために執行します。（新刊図書の購入等に充てる案も検討します。）なお、12月頃の執行状況を鑑みて執行します。

2学期始業式 夏休みの反省と2学期の目標を発表しました。

夏休みの反省と2学期の目標 3年 S Yさん

今年の夏休みは、いつもより短くなり、すこしざんねんでしたが、楽しくすごすことができました。

まず、本をたくさん読みました。一番おもしろかったのは『くらべてわかる地球のこと』です。南きよくや北きよくのことがくわしく書いてあり、初めてわかったことが多かったです。みなさんも読んでみてください。

つぎに、学校のプールに毎日来られたことも楽しかったです。1学期にやった記ろくかいよりもクロールで長くおよげるようになり、とてもうれしかったです。

そして、お父さんと、朝や夕方いっしょにマラソンをするのも楽しかったです。家から丸山の清水の方まで走ったり、さか道を走ったりしていました。きん肉つうになったけど、マラソン大会でKくんをぬかすことができるように練習をしています。運動会でも1位をとりたいです。

はんせいは、ゲームをやりすぎてしまったことです。頭の中がゲームでいっぱいになりそうになったけど、本を読んでリセットすることができました。これからは、家の人と決めた1時間という時間をまもってやるようにしたいと思います。

2学期は村からももらった図書カードで、すきな『サバイバルシリーズ』の本を買ったり、図書室でかりたりしてもっとたくさんの本を読みたいです。

べん強では、宿題のほかに、自しゅべん強を毎日やって、にが手な算数の文章問題や漢字をおぼえることをがんばってやろうと思います。

まだあつい日がつづくので、ねっ中しょうに気をつけたり、コロナウイルスにかからないように気をつけて、みんなとなかよくすごしたいです。

夏休みの反省と2学期にがんばりたいこと 4年 I Rさん

わたしは夏休みに楽しいことが2つありました。

まず1つ目は、学校のプールのことです。夏休み中学校のプールに行きました。プールに行くときは友達をさそって、その友達とたくさん遊びました。1回だけプールの時間におくれたときもありましたが友達と遊ぶのは楽しかったです。

2つ目は、いとこの家に行ったことです。いとこの家では、1泊2日おとまりしました。いとこたちとたくさん遊びました。夜には花火をやりました。手持ち花火、せんこう花火など、たくさん種類の花火をやりました。楽しかったです。次は、冬休みにいとこと遊びたいです。

2学期にがんばりたいことは、2つあります。

1つ目は、テストのことです。1学期の国語と算数のテストでは、せいせきがよくなかったので、2学期は、90点以上とれるようにがんばりたいです。

2つ目は、国語の音読のことです。わたしは、音読が苦手なので、2学期は1学期よりもはっきりとすらすら読めるようにがんばりたいです。

これから、2学期のがんばりたいことを目標にしてがんばりたいです。

宿泊学習 見学学習に行きます。

9月8日(火)・9日(水)に5・6年生はいわき海浜自然の家で宿泊学習を行います。初日にアンモナイトセンターで化石発掘体験や自然の家で海の活動(カヤック、ボディボード)、キャンプファイヤーをします。次の日にはアクアマリンふくしまに行きます。

9日(水)は1・2年生は須賀川駅から電車とバスを利用して郡山石筵ふれあい牧場に行き、動物とふれあう学習をします。また、3・4年生は福島市に行き、県庁や新しくできた福島県危機管理センターを見学します。危機管理センターでは、新たにVR体験コーナーができ、その第1号に大里小学校があたりました。テレビや新聞社の取材があり、その様子が放送されるかも知れません。

それぞれ、感染対策を十分に持って行きます。

